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Auch wenn wir nur Rahmenprogramm auf der Erfurter Tattoo Convention waren, stellen wir
abschließend fest: "Das Hat gerockt, aber so was von!!" Es war echt eine schöne Erfahrung bei
einem so geilen Event dabei gewesen zu sein. Und wem's gefallen hat - wir sehen uns bei der
nächsten Mugge.

An dieser Stelle möchten wir auch Vicky von Reportink und Rini grüßen, die unserem Vince den
Kopf völlig verdreht haben. Natürlich gehen unsere Grüße auch an die anderen verrückten und
einzigartigen People, die wie wir das Wochenende bei der Tattoo Convention Erfurt verbracht
haben. 

Also bis zum nächsten mal - Rock on! 
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